
 

Dortmund, den 01.02.2024 
 
 
Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, 
 
mit dem heutigen Tag übernehme ich das Amt des Schulleiters an unserer Albert-
Schweitzer-Realschule. Die meisten von Ihnen kennen mich bereits von 
verschiedenen Schulveranstaltungen, Gremiensitzungen oder sogar aus 
persönlichen Gesprächen. Vielleicht habe ich Ihr Kind auch schon in einem meiner 
beiden Unterrichtsfächer Sport und Mathematik unterrichtet. Da ich mit meiner 
Familie in Bodelschwingh wohne und aktuell sogar den kürzesten Weg aller 
Kolleg*innen zu unserer ASR habe, ist es ebenfalls gut möglich, dass wir uns schon 
einmal außerhalb der Schule begegnet sind. 
Nachdem ich zunächst 17 Jahre in unterschiedlichen Funktionen an der Realschule 
in Selm und für die Bezirksregierung Arnsberg tätig war, bin ich 2017 zur ASR 
gekommen. Hier hatte ich in den vergangenen fast sieben Jahren als 1. Konrektor 
u.a. die Verantwortung für die Stunden- und Vertretungsplanerstellung und 
koordinierte zahlreiche Schulentwicklungsprozesse.  
Jetzt erfolgt für mich der Schritt zum Schulleiter. Ich gehe meine neue Aufgabe mit 
Respekt, Vorfreude und Elan an. Dass ich ab sofort die Hauptverantwortung für die 
Erfüllung des Bildungs- und Erziehungsauftrags in unserer Schule trage, ist mir sehr 
bewusst. 
In meiner neuen Rolle werden sich auch meine Arbeitsfelder verschieben. 
Gemeinsam mit unserem Kollegium werde ich dafür Sorge tragen, dass wir unsere 
diesjährigen pädagogischen Schwerpunkte Digitalisierung, Sprachsensibler 
Fachunterricht und BNE (Bildung für nachhaltige Entwicklung) zielgerichtet im 
Unterricht umsetzen. Zudem werde ich noch intensiver die Gespräche mit allen 
Beteiligten an unserer ASR suchen und führen. Dazu zählen selbstverständlich auch 
Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte. Ich bin mir sicher, dass die bislang gute 
Zusammenarbeit zwischen Schulleitung und Elternschaft auch zukünftig bestehen 
bleibt. Ein respektvoller und wertschätzender Umgang ist mir grundlegend wichtig. 
Dafür werde ich mich einsetzen. Wenn Sie Fragen, Verbesserungsvorschläge oder 
Sorgen zur schulischen Situation Ihres Kindes bzw. dessen Klasse haben, kommen 
Sie gerne direkt oder über die Pflegschaftsvorsitzenden auf mich zu. Meine Tür steht 
Ihnen dazu immer offen und ich freue mich auf die Gespräche. Ihr Kind und unsere 
Klassen können sich nur dann optimal entwickeln, wenn Eltern und Schule eng und 
vertrauensvoll zusammenarbeiten. 
Hierzu gehört sicherlich auch, dass Sie sich möglichst aktiv in unser Schulleben 
einbringen. Die Gelegenheit dazu erhalten Sie z.B. bei der Unterstützung von 
Veranstaltungen, aber auch bei der Teilnahme an Klassenpflegschaftssitzungen oder 
der Übernahme von Ämtern. Für Ihr Mitwirken wäre ich Ihnen sehr dankbar. 
 
Ich freue mich auf den Austausch und die Zusammenarbeit mit Ihnen und wünsche 
Ihnen und Ihrem Kind weiterhin einen guten Start in das 2. Schulhalbjahr 2023/24. 
 
Beste Grüße 
Ralf Krieger 
Schulleiter 


